



Mi Universidad

Análisis

Nombre del Alumno: Sonia Palomeque Ochoa.

Nombre del tema: Atención primaria en salud, APS y la importancia de su aplicación.

Parcial: III

Nombre de la Materia: Interculturalidad y Salud I

Nombre del profesor: Malleli Yazmín Laparra López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana.

Semestre: I

Lugar y Fecha de elaboración: Tapachula, Chiapas a 17 de noviembre de 2023.

ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

La atención primaria de la salud es un enfoque integral que se centra en la atención médica esencial y accesible para todas las personas, siendo la puerta de entrada al sistema de salud; Es esencial para la salud pública, ya que promueve la equidad, la prevención, la atención integral y el acceso universal a la atención médica, contribuyendo significativamente al bienestar y la calidad de vida de las personas.

Incluye una variedad de profesionales de la salud, como médicos de familia, enfermeras, trabajadores sociales y personal de salud comunitario. Además, la participación activa de las comunidades y los pacientes en la toma de decisiones y la planificación de la atención es fundamental. Sin embargo, enfrenta desafíos significativos que requieren colaboración entre profesionales de la salud, gobiernos y comunidades para superarlos y mejorar la prestación de servicios de salud para todos.

Su enfoque preventivo y centrado en la comunidad promueve la salud en lugar de solo tratar enfermedades. Ofrece servicios esenciales accesibles para todos, lo que reduce las disparidades en la atención médica y mejora los resultados de salud a largo plazo.

Objetivos de la Atención Primaria:

- Garantizar el acceso universal a servicios de salud esenciales.
- Priorizar la prevención y promoción de la salud.
- Proporcionar atención integral y continuada, abordando las necesidades de salud a lo largo del ciclo vital.
- Fomentar la participación comunitaria y la equidad en la atención médica.

La atención primaria es fundamental para mejorar la salud general de los mexicanos, garantizar un acceso equitativo a la atención médica y promover estilos de vida saludables, contribuyendo así al bienestar y desarrollo de la sociedad en su conjunto, siendo fundamental para lograr sistemas de salud más equitativos, sostenibles y efectivos, ya que busca abordar las necesidades de salud de manera integral y desde una perspectiva de largo plazo.

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Secretaria de Salud INSABI. (2023). Guía de Estudio: Introducción a la Atención Primaria de Salud (APS). Gobierno de México.